



Saison-Abschluss 2019

Auch dieses Jahr werden wir die Motorrad-Saison
mit einer Ausfahrt beschließen.

am Sa. 28. September

Wir starten um 10:30 Uhr in Ötlingen direkt am Vereinsheim.

Das Ziel wird wieder ein gemütlicher Biergarten - lasst Euch überraschen.

Wir werden insgesamt ca. 190 km fahren und ca. 16:30 Uhr wieder zurück sein. Natürlich werden wir unterwegs auch wieder an die Raucher denken und kurze Pausen einlegen. Zur Ankunft in Ötlingen ist dann unser Vereinsheim geöffnet. Dort werden wir den Tag mit kühlem Bier, warmen Köstlichkeiten aus unserer Biker-Küche und fetziger Live Musik standesgemäß ausklingen lassen.

(Bei schlechtem Wetter wird die Ausfahrt nicht stattfinden. Bitte kurzfristig die Infos auf unserer Homepage beachten)

Informationen auch unter:
www.rotgockel.de



Übrigens: Unser Vereinsheim ist jeden Freitag und jeden ersten Samstag im Monat für Jedermann ab 19 Uhr geöffnet